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Sorocaba, 29 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0855/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Dylan Roberto Viana Dantas e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre

a  possível  implantação  do  sistema  binário  na  Avenida  Cleise  T.  Rosa  Silva,  Recreio  dos

Sorocabanos, para melhorar o fluxo de veículos e a segurança no entorno da Escola Municipal

"Profª Odilla Caldini Crespo",  informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos

da Secretaria de Mobilidade, o órgão de trânsito, nas suas ações de mobilidade, analisa de forma

satisfatória  as propostas  de mudança  de sentido em razão do benefício viário  que a medida

apresenta.

De acordo com a SEMOB, existe projeto para implantação de sentido único

de direção na via citada.

A  pasta  complementa  ainda  que,  devido  à  demanda  de  serviços,  não  é

possível definir uma data específica para a realização do serviço, porém o mesmo será inserido

em suas prioridades.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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